

Neue Führung für Frauengemeinschaft

Kürzlich konnte Präsidentin Annemarie Schuler 96 Frauen und Pfarrer Rainer Kretz im «Kronen»-Saal in Siebnen zur GV der Frauengemeinschaft Siebnen begrüssen.

Siebnen. – Die Frauengemeinschaft durfte 13 neue Frauen aufnehmen. Mit den Statuten und einem kleinen Präsent begrüsste der Vorstand die Neumitglieder herzlich. Leider mussten wir auch von drei Mitgliedern Abschied nehmen, denen in einer Schweigeminute gedacht.

Nach zehn Jahren im Amt gab Annemarie Schuler das Zepter an Anita Odermatt weiter. Kassiererin Monika Nadler, welche seit zwölf Jahren die Finanzen verwaltete und vorher zwei Jahre als Betsitzerin im Vorstand mitgearbeitet hatte, wird durch Angelika Haas abgelöst. Aktuarin Susanne Ludwig gibt ihr Amt an Irmgard Diethelm weiter. Für die Presse verantwortlich

ist Verena Harpertink, für die Ausflüge Luzia Züger und für besinnliche Anlässe Annemarie Schuler. Auch Rechnungsprüferin Sonja Machler, Vorderthal, gibt nach 18 Jahren ihr Amt in neue Hände. Sonja Gisler wird das Amt für zwei Jahre übernehmen.

Ein unterhaltsamer Beitrag von Jda Ziegler ehrte die abtretenden Vorstandsfrauen. Mit dem auswendig vortragenen Gedicht über die Grossmutter einst und heute hat sie ganz treffend die Zeichen der Zeit erkannt und beschrieben. Sie muss das mit ihren 88 Jahren ja noch wissen. Der Antrag, den Jahresbeitrag um fünf Franken zu erhöhen, wurde einstimmig angenommen.

Das Jahresprogramm zeigt uns die Vielseitigkeit unseres Vereines auf. Da gibt es, Vorträge, gemeinsame kulinarische Anlässe, Besinnliches und einiges für die vielen Familien, die durch ihre Mamis in unserem Verein vertreten sind.

FRAUENGEMEINSCHAFT SIEBNEN



Der Vorstand der Frauengemeinschaft Siebnen präsentiert sich in neuer Zusammensetzung.

Bild zvg

Gemeinsames Wochenende im Schnee

Siebnen. – Gut gelaunt und mit einer Portion Vorfreude trafen sich kürzlich sieben Frauen aus Siebnen, um ein gemeinsames Wochenende zu verbringen. Schönes Wetter und gute Pistenverhältnisse haben uns in Vals zum Skifahren eingeladen. Gegen Mittag liess das warme sonnige Wetter den Schnee sulzig werden – ein guter Grund, die Pause auf der Sonnenterrasse in aller Ruhe zu geniessen. Leider hatte eine der Frauen wegen des schweren Schnees auf der letzten Abfahrt einen Unfall zu beklagen. Nach diesem Schreck war das feine Essen abends ein versöhnlicher Abschluss.

Am Sonntag war das Wetter nicht mehr so einladend wie am Vortag, und wir beschlossen, das Programm zu ändern. Im Thermalbad von Bad Ragaz konnten wir die müden Glieder gebührend verwöhnen. Nach dem Nachtessen fuhr die Schar gut gelaunt zurück nach Siebnen. FG SIEBNEN



Frauen der Frauengemeinschaft Siebnen genossen ein Skiwochenende im bündnerischen Vals.

Bild zvg